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为什么这么多人愿意炒股--股票是什么?为什么现在这么多
人在炒股?-股识吧

一、为什么现在那么多人炒股

股票是一种变相赌博，其个人成本是不变的。
说白了就是个人财富的再分配，跌了的把钱给了原先抛了的，新玩家把钱给了老玩
家。
为什么现在股票吵的那么热（我只讲其中一点）？老玩家要想赚钱，就必须忽悠股
票有多么的赚钱，其实赚的就是新进来的玩家，而新家来的玩家往往看到的只是他
们赚钱了，为什么自己却赚不到钱。
时间久了以后才慢慢明白，自己也变成了老玩家，在赚的其实是新玩家的钱。
股票这道理很简单，但是散户永远看不到其基本面。
中国股票市场还不是很完善，所以我以一个老玩家的心来告诉你，也就是那句都说
烂了的话了，入市需谨慎，投资有风险！

二、为什么现在那么多人炒股？

因为现在是牛市容易赚钱。

三、为什么现在那么多人炒股

股市，是一个只需要很简单的东西，你就可以参与竞争的地方，并不会考虑你的背
景、家世、人脉等东西，唯一依靠的就是你的能力。
只要你能判断对股票就能获利，反之亦然。
所以，才会有这么多人趋之若鹜地进去，幻想着一夜暴富，或者是挣点钱，但大部
分都是飞蛾扑火，最后落寞离开，或者弃之不顾。

四、炒股一直亏，为什么还有这么多人炒股？炒股真正赚钱的人
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有多少？

股市就是赌场。
每个人都有贪欲的本能和心理。
所以，炒股一时亏了，也总想翻本或赚钱。
偌大的股市，挣钱的必竟是少数人，七成人是亏本的，二成人是持平的。
所以有此警戒语：股市有风险，入市需谨慎。

五、为什么这么多人去炒股啊，根本就不懂？

我4月就出来了，当时我因为这个问题与互联网金融专家赵子梦沟通了2个小时候，
我当时的赢利有百分之70，我没有用杠杆，我身边用杠杆的已经翻倍了，我平时工
作也很忙，但赵子梦与我沟通，建议我退出股市，理由有，第一，不专业，第二，
浪费时间，炒股分心啊，第三，风险大，如果连续跌停，卖不出来，5个跌停板就
利润全部没有了。
第四，要做事的人是不炒股的，如果继续炒股就以后就不让我在给他打电话。
我听了他的，现在看到身边的朋友由开始的赢利百分之30-50变为现在的亏损百分
之30-50，我非常感谢赵子梦，炒股有魔力啊， 我其实也不懂，3月入市，一个月10
万变17万，天天激动啊，现在看一下，幸好出来了，不然现在不是钱的问题，是心
情会受到重大影响，必然影响工作，影响生活，做人啊，不能贪，贪要人命啊。

六、为什么这么多人要买股票？

为什么要投资理财 “为什么要买股票？” 回答这个问题之前，先得回答另一个问
题：“为什么要投资理财？”所谓的生活，不就是找个好工作、努力赚钱、减少不
必要的开支，然后王子与公主就能一生幸福快乐吗？理财劳心又劳神，何必理财？
——因为，只有学会聪明理财，才能帮助我们创造美好生活。
一、对抗通货膨胀 很多不想为理财伤脑筋的人总以为：把钱放定存就好了，每年
有固定利息，又不用为理财忙东忙西，何乐而不为?其实这种观念真是大错特错。
因为每年的通货膨胀率会使得金钱的「实质购买力」下降。
当每年的通货膨胀率高于定存利率时，就代表金钱的价值缩水了。
或许你会怀疑：这种现象真的常发生吗? 没错，发生的机率可是很高的。
尤其2001年，全球吹起降息风，利率越来越低，但物价却节节升高。
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所以，可千万不要再以为钱放银行就没事了！持续的通货膨胀，将使您的财富一天
天缩水，一段时间以后您或许已经由富人变为穷人了！ 二、聪明累积财富
理财除消极的对抗通膨之外，还可积极地帮薪水族创造财富。
理财就是懂得如何以钱赚钱，这样累积财富的速度会远比靠着每月微薄薪水，节省
度日来的有效。
世界第二富豪巴菲特一向以简朴的个人风格著称，他住的房子也不例外，是1958年
在内布拉斯加州奥马哈市以3.15万美元买下的。
他一位朋友说，巴菲特太太苏茜最近花了1.5万美元装修这幢房子，巴菲特埋怨说
：“这笔钱拿来复利生息，你知道20年会有多少钱吗？” 巴菲特的财富当然不仅
仅是靠节省度日得来的，关键是他玩储蓄游戏的高超技巧，能使财富聚沙成塔。
三、理财真的这么难吗?
理财工具林林总总，投资人其实可从中挑选对自己最方便的工具来使用。
例如：没空理财的人，至少挑家券商、基金，请个专业顾问来协助。
即便投资股票，懒得进进出出股市的人，也可择绩优股长抱。
总而言之，理财手法也需与人的个性相搭配。
懒人绝对也有懒人投资法，但至少大家先得搞清楚自己的理财目标与风险承担力，
这样才有办法控管自己的财务状况。
任何一种投资工具都有其风险与报酬。
当然，报酬率越高者，风险性也较高。
以一般保守的投资人最爱的定存来说，定存每年的报酬率大约都在5%以下，不过
却少有风险。
至于期货、房地产就属于高报酬高风险的投资工具了。

七、中国人为什么喜欢炒股

因为第一觉得炒股不用上班， 可以轻松点；
第二， 炒股有不确定性，也可以说是赌性. 这个不确定性能吸引人的参与.
比彩票的概率大多 了.

八、股票是什么?为什么现在这么多人在炒股?

股票是股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各个股东作为
持股凭证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
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每支股票背后都有一家上市公司。
同时，每家上市公司都会发行股票的。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖，是资本市场的主要长期信用工
具，但不能要求公司返还其出资。
炒股就是从事股票的买卖活动。
炒股的核心内容就是通过证券市场的买入与卖出之间的股价差额，获取利润。
股价的涨跌根据市场行情的波动而变化，之所以股价的波动经常出现差异化特征，
源于资金的关注情况，他们之间的关系，好比水与船的关系。
水溢满则船高，（资金大量涌入则股价涨），水枯竭而船浅，（资金大量流出则股
价跌）。

九、为什么大家愿意去炒股？

人的欲望催使人们去抄股，人应知足长乐，不是吗? 利欲只是对人的考验.
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